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Vo.ll~s Orienta l 

- Desde el dio. 27 de noviembre hasta shora co1~tinuan loa p:lros 
parciales en Compa.Hi a de Contadores de loontornáa e» apoyo a las 
deliberaciones del convenio colectivo empresarial que se estlin 
llevando a cabo . 

- En el sindicato de Mollet se plantea l a propuesta de los cargos 
sindicales del me t al de biontornés de ir a la negociación de un conve
nio comaro~~ del met~l . La pr opuesta es aceptada por loe cargos sin
dicales de Uollet allí reunidos. 

- El Piher de Grsnollere donde no habi a cargos sindicales en fua
cior.ea se han convocado elecciones ~ra el dia 12 de diciembre. 

-~xiste un visible ~~estar entre l os traba j adores de diversas 
empresas de l~ comarca . hn Aroco por una cues tión de recuperación de 
loa dies festivos de l as envidadas; l a dirección ha cedido y no se 
producirá la recuperación. En Der bi porque han sacado las horas ex
tras . En Chappe-Tex por aumentos salariales . 

- Ha habido un contacto muy favorable entre CCOO y CCOO de Sectores 
de la zona de Granollers . Se ha visto la necesidad de impulsar el 
M.O. en Granollers de forma unitaria. 

- Fi nalmente se ha abi erto brecha en La Garriga ir~esa~do cuatro 
jovenes o. la Juve•1tud Comuni st a . Ello cubre un primer objetivo de 

--expansión tanto del P. como de la J.C. a esta importante poblaci6a 
de le. comarca. 

- r:xister. serias dificultados en la "SP.mblea Local de Granollers por 
la postura de 1 3.8 gentes ligadas al !'SAN. 

- Se han abierto grandes posibilidades en el trabajo de Unidad de 
lt.ollot. A ello hn colaborado el entendimi e nto con los c . de B. ll . :r:n 
este e momentos se está dessrroll:mdo el trabajo unitario y rei vindi
ca tivo a través de distintas entid&dee leg~es : Asociación de~ecinos 
de flana Lla d6, Asociación de Vecinos de l a úona Sur , Asociación de 
Cabezas de Familia , Ami gos de las N. U., Omnium Cultural , Conceja les, 
Prensa (corresponsales), Grupos de juventud y l a Asamblea de Catalu
i!a Local . Tambicln existen buenas perspectiva s a n"ivel de maestros dond< 
se ha.n hecho reuniones de más de 20 maestros casi todos nacionales. 

-ED Martorella s el lunes dia2 hubo una concentración en el AyUA
tamiento protestando por la falta de a sistencia mcldica. Bl mcldico 
titular está en.ferroo y no lmy sustituto. 

- Se ha discutido de forma provisional en el Cte Comarca l el docume1• 
to sobre cambio de organización. Ua lw"bido total ácuerdo con lo que 
expresa el documento, que de hecho contestaba 11 ciertas i nquietudes que 
sobre organización se han ma~ifestado en los últímos tie~pos . Quedó 
claro quo l a deoisió~ compete al ce . Ss planteó la posibilidad de 

\Ul informe de or ganización e~ presencia de un c . del ce o del 
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:H a.'lD. de Vic 

- Ha habido reunio ne s e n el &i .dicuto pe.ra tra tar l as cuestiones 
del Bajo Llobregot . 

- El dia 23 so reunió l a coordinedora de ccoo. Asistieron 15 traba
jadores . 

- La J .c. como fruto de l trabajo desarrollado en el Instituto de 
Vi e h.'\ mont ado un encuentro de jovenes del J. na ti tuto p=a hnblar de 
l a s i tuo.ción políti ca . -"espuás de lo que se COllSider a U!l triunfo de 
los estudia ntes del I nstituto frente a l a acción facietizante del ilire< 
tor existen muy buencs condiciones para desarrollar el movimiento 
juvenil. 

- El comité comtrcal se ha plo.nteado reu..,irse durante todo un dia 
en esta s pr óxi= s fieutns -ps.ra discutir en proí'undida d e:h hoyecto 
del ~anijiesto lrograma del P. C. E. Se he maroado , o.si mismo , todo un 
prOGr ama de discusión política a des?xrollar dentro de sus reuniónes 
ordinarins. 

-.freocupac ión entre l os enmaradas por la cuestión naci onal, nspecto 
este fundamental de cora al trabajo politico en la comarca . ~ería im
portallte ver la posibilidad de discut i r esta cuestión ea el seao del 
Comité con algún camarada especializado en esto cuestión. Existe u.~ 
cierto recelo por parte de P.lgunos camaradas sobre la " fidelidad" del 
P. hacia la cuestión nncionnl . 

- Asi mismo se h.."lce totulme.~te nece sario que el responso.ble politico 
·del Comité Coruorcol de la Plana de Vic pueda discutir aspectos de~la-
politico. del partido y cambiar experiencias a otro nivel. 

~-ienbros de l a Jove Cár~ra de Vic han expresado su deseo de ir 
a la creación de un :poder democrótico local y de abrir su entidad a 
todas lns preocupaciones existentes a nivel ciudada!llo . 
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